

Samstag, 5. September 2015

Jeder kann mitmachen!



Kreissparkassen-Etappe:

„In den Greuther Kräutergarten“

Schirmherr: Landrat Alexander Tritthart

Start: 9 Uhr Marktplatz Höchststadt (vor der Kreissparkasse)

Strecke: Geführte Radwanderfahrt von ca. 40 km nach Vestenbergsgreuth

Besichtigung und Führung: Im Martin-Bauer-Kräutergarten sowie Vorführung des Firmenfilms

Einkehrschwung: In Schornweisach

Tourausklang: Im Gasthaus Lauberberg und **Verlosung** der drei Tagespreise (gestiftet von der Kreissparkasse Höchststadt/Aisch)

Startgeld-Spende: 5 Euro zu Gunsten der **Laufer Mühle**, **Verdoppelung** Kreissparkasse Höchststadt/Aisch (Tourpate)

Auskunft:

Bei Strampeln in Franken, Tel. 09161/8839609

oder strampeln-in-franken@t-online.de

sowie bei der Kreissparkasse Höchststadt/Aisch

www.strampeln-in-franken.de